

Wir trauern um unseren pensionierten, langjährigen Mitarbeiter und Kollegen

Felix Gilgen

17. September 1954 – 2. Januar 2026

Mit grosser Betroffenheit haben wir von seinem frühen Tod nach nur wenigen Jahren im Ruhestand erfahren.

Felix Gilgen hat sich während 35 Jahren mit überaus grossem Engagement für die Belange der Adullam-Stiftung eingesetzt. Als Verantwortlicher für Gebäude, Technik und Sicherheit hat er die Entwicklung der Stiftung mit viel Fachwissen, Elan und unerschütterlichem Optimismus begleitet und wesentlich zur zeitgemässen Umsetzung des Stiftungszwecks beigetragen. Mit besonderem Stolz erfüllte ihn die Realisierung des Spitals und Pflegezentrums Riehen und dessen erfolgreiche Eröffnung kurz vor seiner Pensionierung.

Wir werden Felix Gilgen und seiner Familie stets ein ehrendes Andenken bewahren. Unsere Gedanken sind bei seiner Ehefrau, seinen Nachkommen und Angehörigen, denen wir unser tief empfundenes Beileid aussprechen.

Adullam-Stiftung Basel
Spitäler und Pflegezentren
Stiftungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende